



Die Lebenshilfe wartete für die Wittum-Schüler mit Geschenken auf. Foto: Lebenshilfe

Geschenke an die Wittum-Schüler

Schramberg-Sulgen. Wie jedes Jahr spenden die Lebenshilfe Ortsvereine Schramberg und Oberndorf Geld, von dem die 55 Schüler der Wittum-Schule Geschenke bekommen. Groß war die Freude, als vor Weihnachten die Geschenke durch den Vorsitzenden der Lebenshilfe Schramberg, Eberhard Pietsch, überreicht wurden. Dankbar wurden alle Schüler in die wohlverdienten Weihnachtsferien entlassen. Alle hoffen darauf, dass die Übergabe im nächsten Jahr wieder mit einer Weihnachtsfeier verbunden werden kann.